

Light up! Brush up!

自他を尊重し、まわりを明るくする

主体的に学び続け、自分をみがく



発行者 今村 貴文

集団宿泊教室など、一つ一つの教育活動を通して、

1年生ががんばっています! たくましく成長しています!

「積極的に考動と協働」をテーマに、1年生が1泊2日の集団宿泊教室に臨みました。主な学習内容は、①水俣病問題や環境に関する学習、②マリン活動(ペーロン船をこぐ)、③自他を知るためのクラスミーティング、④野外活動(ローラーリュージュ)です。

天気にも恵まれ、1年生は安全・安心を意識しながら、人権や環境など多くのことを学び、なかまとの関係をぐっと深めることができました。各施設の方々など、お世話になった多くの方に感謝いたします。ありがとうございました。



<宮 海彦さんによるバク転授業 & 調理実習>

1年生の体育の授業に、特別講師 宮 海彦(みや うみひこ)さんが登場。宮さんは、ただ、バク転の仕方を教えるだけでなく、「チャレンジすることの大切さ」を伝えられました。

はじめは「バク転なんて無理」「怖い」とマイナスに思っていた人が多くいましたが、宮さんの補助と熱い心で、「バク転できるかも」「こわくない」「やってみたら楽しい」というプラスの考え方をするようになりました。最後に、宮本さん(1年)は、「『自分には無理』とか、自分の心にブロックをしないで、これからはいろんなことにチャレンジしてみたいです!」と感想を述べました。宮さんもとても楽しかったそうです。

また、家庭科の授業では、ハンバーグとオニオンスープ、いきなり団子づくりに挑戦しました。1年生ががんばって作った料理は、とってもおいしかったです。家でも作ってみてください!

七城中ホーム
ページ

